

2022年



なかよし通信10月号

令和4年



消防避難訓練を行いました。

健やかに敬老の日を迎えられたこと心よりお喜び申し上げます。



ホームでの季節の創作では頑張って取り組まれ素敵な作品が出来ました。



坂道も足取り軽く(^-^)

笑顔が素敵です

涼やかな秋の風が吹く季節となりましたがいかがお過ごしでしょうか？

〇〇さんと〇〇さんが地域のいきいきサロン食事会に参加、自治会館までは坂や少し距離がありますが元気に歩かれました。敬老の日はお赤飯でお祝いしました。お月見には白玉粉と豆腐で月見団子を作り皆さんペロリと召し上がられました。

秋といえば・・・食欲の秋、芸術の秋、読書の秋、スポーツの秋、行楽の秋とありますが私は食欲の秋が勝りますが・・・(^-^); スタッフ一同、皆様と色々な秋を楽しめたらと思います。



新入居者の〇〇〇〇さん(93歳)です。和裁など、とても器用でお話し好きの方です。皆様、宜しくお願いします。



インフルエンザが流行する季節になります。強制ではございませんが可能な限り接種をご案内しています。ご希望の方はお手数ですが予診票に被接種者署名、代筆者氏名、続柄をご記入の上、10月25日までにご提出を御願い致します。

